

EDIFICIO DA RADO Todos los vidrios del edificio de la Embajada de Guatemala fueron destruidos por la bomba que estalló ayer a las cinco de la mañana con veinticinco minutos, en las afueras de ese local. Se responsabilizó el grupo clandestino ERP. (Foto de Peñate Zambrano).

Taxista Asaltado por Falso Pasaiero en Sta. Ana

SANTA ANA. El taxista Moisés Rogelio Campos Martínez fue asaltado por un pasajero que lo contrató para un viaje del Punto "Central" a la Aldea San Antonio. El suceso se registró a las nueve y media de la noche del domingo frente a la terminal de buses de la

ruta Nº 50.
"El sujeto me amenazó por la espalda con un puñal y después de robarme prendas, dinero y documentos huyó", dijo el taxista que conducía el vehículo A-57.656. El ofendido se dirigió al Campo de la Feria donde localizó a miembros de la SIC y junto con ellos regresó al sitio del asalto donde encontraron al asaltante que salió corriendo sobre la línea férrea pero a las tres cuadras fue al-canzado y detenido. Según la cédula el asaltante es José Antonio Baldizan Quijano y reside en Mejicanos, San Salvador; tiene varias entradas como asaltante. (W. M.).

COSTURERA QUEMADA Y FRACTURADA EN CAMPO DE LA FERIA

SANTA ANA, Golpes fracturas y quemaduras sufrió la costurera Ruth Yolanda Lozano Mónchez, de

Pintora Boliviana Abre Hov Exposición de sus Cuadros

Como "Pintura abstracta que sugiere paisaje", define María Luisa Pacheco el contenido de sus obras. Boliviana, radicada en Nueva York, María Luisa expone a partir de este día y por todo el mes de agosto, una muestra de sus cuadros en Galería 1,2,3.
"Toda mi pintura —confiesa—, se refiere siempre al paisa je de mi

se refiere siempre al paisa je de mi tierra natal Bolivia. Mis temas son los Andes y las ruinas del Tihuanaco, aunque por el momento los paisajes sobre los Andes pre-

dominan en mis creaciones".

"Me interesa, añade, dar una segunda dimensión a la superficie del cuadro, lo cual logra utilizando una tecnica mixta y materiales extrapictóricos, collage, en aplicaciones con madera, tela, o arena, creando un relieve

"Cuando pinto, agrega, lo realizo a nivel de proyección sub-consciente de los recuerdos de mi

- Favor pase a la Pág. 27.

Estudiantes en Concurso de Apreciación Musical

Estudiantes de los tres niveles educativos del país participarán en educativos dei pais participaran en el primer concurso de apreciación musical que ha promovido la Dirección de Artes, del Ministerio de Educación, a través de la Orquesta Sinfónica de El Salvador, para propiciar un mayor acceso de la población estudiantil hacia la música clásica.

Lo importante del concurso, dice Lo importante del concutso, dice el maestro Gilberto Orellana, director de la Sinfónica, es conocer la sensibilidad, la imaginación, creatividad y los conocimientos musicales de los jóvenes de superior. Tienen que presentar una descripción acerca de una obra, un concierto o un ensayo realizado por la sinfónica.

Explica el maestro Orellana que Explica el maestro Orellana que para obtener un rotundo éxito en el concurso lo ideal seria que la orquesta realizara jiras por todo el territorio nacional con el objeto de que los estudiantes tuvieran la oportunidad de escuchar de cerca los conciertos. Esto no se puede lograr, añade, por la falta de locales adecuados para realizarlos

-Favor pase a la Pág. 46.

Bomba Terrorista en la Embajada de Guatemala

Una bomba de alto poder explosivo estalló ayer a las cinco de la mañana con veinticinco minutos en las afueras de la Embajada de Guatemala, en 15. Avenida Norte, a poca distancia del Parque Bolívar, de esta capital.

La bomba, consistente en varias candelas de dinamita, según los funcionarios policiales, al estallar



ESTUDIANTE ULTIMADO. José Francisco Márquez Orellana, de 23 años, es-tudiante de Ingenierla Industrial, fue ultimado a balazos en El Triunfo, Usulután, el 9 de julio, a eso de las diez de la noche



ACUSADO. Antonio Martinez Melara está acusado de ultimar de varios tiros al estudiante de Ingeniería Industrial José Francisco Márquez Orellana, en El Triunfo, Usulután, Según la Guardia, el hechor tiene un largo récord delictivo. Aun

TABLERO JUDICIAL

JURADO MANANA EN SAN MIGUEL

SAN MIGUEL. Mañana se efectuará el jurado contra los reos presentes Santos Mendoza Bonilla y Mauro Villalta Mendoza y el ausente Nery Villalta Mendoza, acusados por lesiones graves en Santos Pineda.El hecho se registro el 2 de febrero de 1976 en el caserto Pie de la Cuesta, cantón Pedro Chapeltique, en cuyo lugar el hecho produjo indignación, según los informes. Santos Pineda es pa-dre de Mauro y Nery entre los tres atacaron a machetazos a Pineda, quien al quedar tirado en el suelo fue atacado a pedradas por los tres acusados, según el juicio, instruido en el Juzgado 20. de lo Penal.

> FRUSTRASE JURADO EN SONSNATE

SONSONATE. Ayer se frustró el jurado contra José Cecilio. Tesorero, procesado en el Juzgado

- Favor pase a la Pág. 40.

ventanas del edificio de la Emba-iada y de los locales aledaños y su explosión se oyó en una extensión de más de un kilómetro a la re-

de mas de un kilometro a la redonda.

En la Embajada hay un vigilante, pero está dentro del local y según dijo, el vio cuando encendieron la mecha del artefacto pero la explosión fue tan rápida que no le dio tiempo de apagarla. no hubiera intentado y no hubiera llegado a tiempo esta fuera hora que se estuvieran lamentando desgracias persona-

ERAN VARIOS JOVENES

Según algunas personas, los sujetos que colocaron la bomba

fueron varios jóvenes que llegaron mente después huyeron.

IBAN EN TAXI ROBADO

El taxi en que llegaron los terroristas era el A-58-817, de la empresa Acosat y el que estaba a empresa del motorista. Santiago cargo del motorista Santiago Corsio Palma, quien declaró que a eso de las cinco de la mañana cuando el realizaba un recorrido de rutina por las vecindades del Calle a San Antonio Abad, le salieron al paso varios jóvenes. tres o cuatro, que le pidieron les hiciera una carrera "cerca del

-Favor pase a la Pág. 23,

Investigan más Hurtos de Mercaderías en Aduanas

La Policia de Aduana está in-La Folicia de Adulana esta in-vestigando hurtos anteriores al descubierto la semana pasada en las bodegas de Adulana Terrestre, cuando fueron capturados dos agentes de ese Cuerpo, dos em-pleados de oficina y la propietaria de una venta de respuestos.

El hurto descubierto consistía en El hurto descubierto consistia en 646 unidades de repuesto para vehículos automotores, que eran de propiedad de la firma "Pascual Merlos y Compañía"; y que los ha-bía comprado la señora Isabel González viuda de Bou, dueña de otra casa de repuestos.

En la investigación de la Policía de Aduana se estableció que los repuestos hurtados se hallaban en la bodega desde el 9 de abril y por razones que se desconocen, sus propietarios no habían obtenido el pedido. En los pesquisas, se es-clareció que Jeremías Prado, clarecto que Jeremias Prado, escribiente; Isaac German, dueño de un pick up, el tramitador de mercadería Mario Antonio Reyes Rojas y el agente Isaac German Argueta Campos, se pusieron de acuerdo para sacar la mercadería, apropiándose de papeletas de salf-da para dar la impresión de que to-

do el trabajo era normal.

German negó que formaba parte
del plan, pues dijo que su misión -Favor pase a la Pág. 27.

Abogado Suizo Observa Juicios Dentro de Ley de Orden Público

doctor Donald T. miembro de la Comisión Inter-nacional de Juristas, con sede en Ginebra, Suiza, ha estado en San Salvador desde el jueves para indagar sobre juicios instruidos dentro de la Ley del Orden Público.

Como en las Cámaras Primera y Segunda de lo Penal de San Sal-vador es donde se instruyen los juicios relacionados con esa ley, el doctor Fox estuvo desde el viernes hasta ayer y se enteró de las diligencias y aún de las declaraciones que se les tomaban a algunos imputados

En las dos Cámaras, el doctor

Fox fue atendido en todo lo que solicitó y su misión se le facilitó por hablar el castellano, según se informó. Unos empleados de las Cámaras dijeron a los reporteros que tenían la impresión de que el doctor Fox había sido mal in-formado en cuanto a los sistemas de tomarles declaración a los imputados. Ayer que el doctor Fox estuvo en la Cámara Segunda de lo Penal, se enteró de las declaraciones que rendían tres reos y durante dos horas estuvo atento oyendo las preguntas que al

-Favor pase a la Pág. 23,



ABOGADO SUIZO. El Dr. Donald T. Fox (izquierda) de la Comisión Internacional de Juristas de Ginebra, Suiza, cambia impresiones con el Dr. Ernesto Arrieta Yudice, Magistrado de la Cámara Segunda de lo Penal de San Salvador. El abogado suizo llegó para conocer algunos juicios relacionados con la Ley del Orden Público. Derecha: Dr. Miguel Angel Araniva, defensor de un reo. (Foto de Romero).